

Chiara & Laetitia

La vierge

Charles Messier

Né à Badonviller le 26 Juin 1730 0 1817 à 87 ans .

A 20 ans il est obligé de quitter la Lorraine pour travailler à Paris. Il manifeste des dons d'observations et d'astronomie. Il observe 47 comètes au cour de sa vie, ce qui lui donnera le surnom de « furet des comètes ».

Il sera aussi l'un des premier à recevoir la légion d'honneur, instaurée depuis peu par Napoléon.



Charles Messier
1730-1817

La Vierge

Si pour les Perses, cette constellation était celle de la Balance, la plupart des traditions y placèrent des éléments ayant rapport à la moisson. Les Grecs y virent tantôt Déméter, déesse des moissons qui tient un boisseau de blé, tantôt Astrée, fille de Zeus et Thémis. C'est la deuxième constellation la plus étendue du ciel.

Vierge



Légende de la Vierge

La Vierge est l'une des constellations les plus anciennes du Zodiaque. Le personnage que représente originellement la constellation n'est pas connu et quasiment toutes les grandes déesses de l'Antiquité y furent liées, telles Aset (Isis), Déméter, Perséphone, Cybèle, Artémis, Athéna, etc. L'une des versions se raccrochant à la mythologie grecque l'identifie à la déesse de la Justice, Astrée (fusionnant avec sa demi-sœur Artémis) fille de Thémis, qui aurait quitté la Terre par dégoût de la grossièreté des hommes. La Vierge est depuis lors quasiment toujours dessinée portant la Balance, ainsi qu'un épi de blé



Fiche d'identité d' Astrée

- ◆ Nom : Astrée
- ◆ Parents : Jupiter et Thémis
- ◆ Frères et sœurs : Arthémis

